

Ringweg wird repariert

Büßleben. Die Fahrbahn vom Ringweg in Büßleben soll noch in diesem Jahr instandgesetzt werden. Auch eine Abwasserregulierung ist geplant. Wie die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr bestätigt, sollen die Maßnahmen mit Ortsteilmitteln finanziert werden. Der Ortsteilrat hat bereits zugestimmt.

Der Ringweg befindet sich in keinem guten Zustand. Dort sind zwar Kanalanschlüsse geplant, bei denen auch die Straße erneuert werden soll. „Aber nach dem Abwasserkonzept ist die Straße erst zum Schluss der Büßlebener Maßnahmen dran“, sagt Hörr. „So lange können die Anwohner nicht warten.“ Deshalb soll nun zumindest eine Reparatur erfolgen.

14
OR M. 2022